

Pressemitteilung

Hat der Nürburgring noch eine Zukunft? - Einladung zur Pressekonferenz im Hyatt Hotel, Mainz am 28. November 2013, 11:00 Uhr,

Nürburg, 21.11.2013 – Mit der Veräußerung des Nürburgrings begehen Landesregierung und Insolvenzverwalter fatale Fehler. Der Verein "Ja zum Nürburgring" stemmt sich dagegen und lädt für den 28. November 2013, 11:00 Uhr zu einer Pressekonferenz in das Hyatt Hotel, Malakoff-Terrasse 1, 55116 Mainz, ein. Weitere Informationen werden in Kürze folgen.

Bitte merken Sie sich den Termin vor und teilen Sie uns möglichst mit, ob Sie an der Pressekonferenz teilnehmen können.

Mit freundlichen Grüßen

Otto Flimm

(Vorsitzender Verein "Ja zum Nürburgring",

Ehrenvizepräsident der FIA, Ehrenpräsident ADAC)

Pressekontakt:

FREY Rechtsanwälte, Agrippinawerft 22, 50672 Köln, Tel. +49 221 420748 00 Fax +49 221 420748 29, miriam.buschmann@frey.eu

Weitere Informationen zum Verein "Ja zum Nürburgring" e.V. unter www.ja-zum-nuerburgring.de.